

## Este mes de mayo, Volaris celebra con la comunidad mexicana en Estados Unidos

- Desde los inicios, en el marco del 5 de mayo, Volaris participa con presencia de marca y promociones durante los eventos que reúnen a la comunidad mexicana en el vecino país del norte.
- Asimismo, el 19 de mayo participarán con activaciones y promociones en el Escapade 2001
  Rounds, uno de los mayores puntos de reunión para latinos en Texas.

*Ciudad de México, 14 de mayo 2024.*- Volaris, la aerolínea de ultra bajo costo que opera en México, Estados Unidos, Centroamérica y Sudamérica, participó en las festividades que se llevan a cabo en conmemoración del 5 de mayo en Estados Unidos, la festividad de mayor relevancia entre la comunidad mexicana en ese país.

Desde hace más de 10 años Volaris participa en esta fiesta con presencia de marca y promociones durante los eventos que reúnen a la comunidad mexicana. Este año las festividades iniciales se llevaron a cabo del 2 al 5 de mayo en la localidad de Cicero en Chicago, donde familias y amigos se reunieron frente a un gran escenario para disfrutar de música en vivo y auténtica comida tradicional mexicana en una convivencia que reunió a más de 12 mil personas.

"Para Volaris es muy importante ser partícipe de estas celebraciones, como una aerolínea 100 % mexicana orgullosa de sus raíces, nos hacemos presentes con nuestro compromiso de reunir familias al otro lado de la frontera, en esta y otras fechas especiales", dijo María Fernanda Pereda González, Gerente de Ventas y Desarrollo de Mercados en Estados Unidos de Volaris.

Durante esta celebración Volaris promocionó todas las rutas con las que cuenta desde los aeropuertos de O´Hare y Midway en Chicago a las ciudades más importantes de México.

"Y la fiesta no termina aquí el próximo 19 de mayo comenzarán las celebraciones en el Escapade 2001 Rounds uno de los mayores puntos de reunión para Latinos en Houston, Texas, donde esperamos una asistencia de aproximadamente ocho mil personas, a las cuales les llevaremos activaciones, promociones y sorpresas", agregó María Fernanda Pereda González, Gerente de Ventas y Desarrollo de Mercados en Estados Unidos de Volaris.

Acerca de Volaris: \*Controladora Vuela Compañía de Aviación, S.A.B. de C.V. ("Volaris" o "la Compañía") (NYSE: VLRS y BMV: VOLAR), es una aerolínea de ultra bajo costo, con operaciones punto a punto, que sirve a México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica. Volaris ofrece tarifas bajas con el fin de construir su mercado, proporcionando un servicio de calidad y una amplia oferta al cliente. Desde el inicio de sus operaciones en marzo de 2006, Volaris ha aumentado sus rutas de 5 a más de 197 y su flota de 4 a 134 aviones. Volaris ofrece más de 460 segmentos de vuelo diarios en rutas que conectan 44 ciudades de México y 29 ciudades de Estados Unidos, Centro y Sudamérica, con una de las flotas más jóvenes de México. Volaris se dirige a pasajeros que visitan a amigos y familiares, de negocios

## volaris

y de placer conscientes de los costos en México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica. Volaris ha recibido el Premio ESR a la Responsabilidad Social Corporativa durante catorce años consecutivos. Para más información, visite: ir.volaris.com. Volaris publica de manera cotidiana información que pudiera ser importante para sus inversionistas en su página web de relación con inversionistas. La Compañía invita a sus inversionistas y potenciales inversionistas a consultar regularmente la página web de Volaris para información importante de Volaris.

Contacto exclusivo para medios de comunicación Israel Álvarez | ialvarez@gcya.net | 55 4577 0826